

令和4年10月24日

八田小中学校保護者各位

八田地区教育を語る会実行委員会

子どもと大人で話し合う「スマホのルールづくり」について（提言）

紅葉の折、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、先日、八田中学校において、「八田地区教育を語る会」が行われました。コロナ下での開催となり、保護者の皆様方のご参加はお控えいただくこととなってしまいましたが、小中の児童生徒と保護者の代表、地域の方々が一堂に会し、昨今の教育課題について、意見交換を行いました。

本年度は、「子どもと大人でスマホ等の使い方を考えよう」と題し、スマホをとりまく問題について話し合いました。子どもたちがSNSに絡むトラブルやゲームをめぐる金銭トラブル、スマホ依存などの諸問題にさらされる中、情報機器を正しく使いこなせる大人になるためにどうすればよいかについて、子どもたちの願い、保護者の願い、地域の方々の願いを出し合いながら話し合いをすすめました。

話し合いの中から、スマホ等の使い方の問題となっていることを改善するために、次のような意見が出されました。

子どもと大人で話し合った「スマホのルールづくり」の提言

- 親子で話し合っ規則を決め、守りましょう。
- やるべきことを先にやるなど、優先順位がつけられるようになりましょう。
- 個人情報、自分のものも、他人のものも、流さないようにしましょう。
- アプリのインストールや課金は、必ず保護者に相談しましょう。
- 保護者に見せられない使い方をせず、保護者に信頼される使い方をしましょう。
- 困ったことがあったら、必ず保護者に相談しましょう。

各ご家庭におきましても、お子様のスマホ利用について親子で話し合うなどの機会を設けていただき、必要であればこの提言を参考に規則を設けるなど、子どもたちを守るための取り組みを推進していただきたく、よろしくお願い申し上げます。